

Ressort: Politik

Grünen-Parteichefs bleiben vielleicht länger im Amt

Berlin, 08.07.2017, 10:07 Uhr

GDN - Die Grünen werden ihre Parteispitze möglicherweise erst im Januar neu wählen und nicht wie geplant schon im Oktober. Sie wollen nach der Bundestagswahl zunächst über Koalitionsgespräche entscheiden, falls das Ergebnis es hergibt: "Wenn es nach der Wahl konkret um eine grüne Regierungsbeteiligung geht, wird ein Parteitag über die Aufnahme von Koalitionsverhandlungen entscheiden", sagte der politische Bundesgeschäftsführer Michael Kellner dem "Spiegel".

Dies geschähe dann auf dem Parteitag im Oktober; die Wahlen der Parteichefs und des restlichen Vorstands würden auf einen Sonderparteitag im Januar verschoben. Verliefen die Koalitionsgespräche erfolgreich, würde die Basis per Urwahl über eine Regierungsbeteiligung abstimmen, so Kellner. Der aktuelle Parteivorsitzende Cem Özdemir hat angekündigt, bei der nächsten Wahl nicht mehr antreten zu wollen, eine erneute Kandidatur der Ko-Vorsitzenden Simone Peter gilt als ungewiss.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-91759/gruenen-parteichefs-bleiben-vielleicht-laenger-im-amt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com